
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

 

「松原西小学校、修学旅行生へ折鶴贈呈」（10 月 29 日） 

 

 

 明後日より広島へ修学旅行に向かう松

原西小学校 6 年生の出発式に出席いたし

ました。 

 核のない平和な世の中の実現のため、

非核平和展において市民の皆さんにより

折っていただいた千羽鶴を、6 年生の皆さ

んに市民の代表として、平和記念公園の

「原爆の子の像」に捧げてもらいたいと

お願いいたしまし

 広島では、心に残るような楽しい思い

出をたくさん作ってもらいたいと思います。

た。 

 

確認をすべく、講評をお願いいたしま

  

   

「セーフコミュニティ認証に係る事前審査会全体説明及び審査員歓迎レセプション」

（10 月 27 日） 

 

 

 セーフコミュニティ認証に係る事前審

査会の説明会および歓迎レセプションに

あたり、冒頭ご挨拶させていただきまし

た。 

 海外より迎えた審査員の方々に、本市

が進めてきた取り組みについてご覧いた

だき、来年の認証取得に向けての方向性

の

した。 

 



「セーフコミュニティ審査員、来庁」（10 月 27 日） 

て白石先生と今井

けて全力

をあげて取り組んでまいります。 

  

  

  

  

 

 

タウンミーティング・河合公民館」（10 月 27 日） 

ィングでお話させていた

ま

りにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

 

 

 セーフコミュニティの事前審査を受け

るにあたり、松原市に来られた審査員の

韓国のチョウ・ジュンピル先生と、台湾

のパイ・ル先生、そし

事務局長とお会いました。 

 本市は、来年の認証取得に向

「

 

 

 タウンミーテ

だきました。 

 市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、限られた財

源の中で全力で取り組んできた本市の

ちづくりについてお伝えいたしました。 

 これからも、本市の安心安全のまちづ

く

  

  



「松原第四中学校のいきいきフェスタ」（10 月 25 日） 

方々の繋がり・団結を強

だき、大いに楽しませていただきました。 

  

  

  

 

  

  

元希者の集い」（10 月 25 日） 

に楽し

過ごしていただきたい

くりにご支援とご協力をお願いいたしま

 

 

 松原第四中学校のいきいき交流フェス

タに参加し、挨拶させていただきました。 

 開始直後から会場は大いに盛り上がっ

ており、地域の

く感じました。 

 私も、いろんなお店をまわらせていた

「

 

 

 「元希者の集い」に出席いたしました。

昨年より 1 日 3 回の講演に拡大させてい

ただき、より多くの元希者の方々

んでもらえるようにいたしました。 

 本日は、漫談や漫才で大いに笑って、

楽しいひとときを

と思います。 

 笑うことで、さらに、健康になってい

ただき、これまで以上に松原市のまちづ

す。 

  



「第 29 回松原市民大運動会」（10 月 21 日） 

ツに取り組み、目一杯、

な取り組みにおきまして、さらに地域が

団結し、人と人とのつながりを大切にし

いってもらいたいと思います。 

タウンミーティング・岡公民館」（10 月 20 日） 

算の

。 

 これからも本市のまちづくりに対し、

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

 

 

 松原市民大運動会にて、挨拶させてい

ただきました。 

 さわやかな秋空のもと、小学校区ごと

に分かれて、子どもから大人までいっし

ょになってスポー

身体を動かしていただきたいと激励させ

ていただきました。 

 これからも、スポーツを中心に、様々

て

  

  

  

  

「

 

 

 タウンミーティングでお話しさせてい

ただきました。 

 市長に就任して以来、3 年余りが経過い

たしましたが、その間、限られた予

中、常に市民の皆さんの方を向き取り組

んだ施策についてお伝えいたしました

ご

  



「民生委員・児童委員協議会による子育て支援“ちびっこ広場”」（10 月 20 日） 

っこ広場」

ご尽力いただきありが

協働」のまち

づくりを推し進めてまいります。 

  

  

バレーボール部、水泳部・木野和樹さんによる全国大会結果報

」（10 月 19 日） 

メドレーリレーで 6 位に入賞した同校の木野和樹さんが、報告に

だと思います。緊張を楽しめるくらいになれ

応援金を手渡しました。                                      

    

 

 

 民生委員・児童委員協議会によります

子育て支援の取り組み「ちび

にお招きいただきました。 

 民生委員・児童委員の皆さんには、子

育て世代の支援に

とうございます。 

 本市といたしましても、地域の皆さん

による、このような取り組みを通じて地

域の繋がりを大切にした「

「大塚高等学校男子

告

 

 ぎふ清流国体（第 67 回国民体育大会）に出場され、準優勝した大塚高等学校男子バレー

ボール部と、競泳 400m

来てくれました。 

 大会に出場の際は、すごく緊張されたこと

ば、さらにすごい選手になると思います。 

 これからも、周りの人への感謝を忘れず、頑張ってくださいとお伝えし、がんばる市民

 



「第 118 回近畿市長会・総会」（10 月 19 日） 

た近畿市長会

要望す

る為の報告書を作成しました。 

  

  

  

 

 

  

  

生野高等学校・辻川美乃利さんからの全国大会出場報告」（10 月 18 日） 

利さんが、その報

、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

  

 

 

 橿原市にて開催されまし

の総会に出席しました。 

 近畿 2 府 4 県から集まった首長ととも

に、保健医療制度や社会福祉制度、防災・

災害対策について審議し、国等に

「

 

 

 第 6 回日本ユース陸上競技選手権大会

に出場される辻川美乃

告に来てくれました。 

 砲丸投げと円盤投げに出場されるとの

ことですが、悔いのないプレーを心掛け、

日頃の練習の成果を存分に発揮できるよ

うお伝えし



「第 1 回松原市都市計画審議会」（10 月 18 日） 

市都市計画審議

だき、本当にあり

にご支援

とご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

  

  

係長級チームマネジメント研修の成果発表」（10 月 17 日） 

ト研修の成果発表会に参加し

づ

りに活かせるよう私から指示しました。 

  

  

 

 

 平成 24年度第 1回松原

会を開催いたしました。 

 委員の皆さんには、長時間にわたり熱

心に審議を重ねていた

がとうございました。 

 これからも本市のまちづくり

「

 

 

 本市の係長級職員が取り組んだチーム

マネジメン

ました。 

 約 2 か月間にわたり、市内各所におけ

る危険ケ所を調査し、松原市の安心安全

を向上させるための提案について発表を

受けた上で、研修の成果を今後のまち

く



「松原市遺族会・追悼式」（10 月 16 日） 

まして、謹んで哀悼の意を捧

築かれたことを、私たちは決して忘れて

を将来に引き継ぐべく、本市の安心安全のまちづくりに全力で取り

んでまいります。 

  

  

 

 

三宅地域婦人会による敬老会」（10 月 14 日） 

す「敬老会」

組みにご支援・ご協力をお願

いたします。 

 

 

 

 大本山須磨寺において執り行われまし

た松原市戦没者追悼式に参列し、松原市

民を代表し

げました。 

 戦後 67 年が経過し、先の大戦の惨禍も

風化しつつありますが、今日の平和と繁

栄は、戦争による多くの犠牲と、最愛の

家族を失い、深い悲しみを胸に、戦後を

生きてこられたご遺族のご苦労のうえに

はなりません。 

 今のこの平和と繁栄

組

「

 

 

 三宅地域婦人会によりま

にお招きいただきました。 

 これからも、三宅地域の皆さんが、こ

のような集まりを通じて地域の絆をさら

に深められますことを期待いたします。

そして、本市のまちづくりにおける「協

働」の取り

い

 



「松原市防災総合訓練」（10 月 14 日） 

市防災総合訓練を開催いたしまし

賜りな

ご

願いいたし

ます。 

訓練に参加された皆さん、ありがとうございます。お疲れ様でした。 

第 33 回松原市 PTA 親善バレーボール大会・開会式」（10 月 14 日） 

回松原市 PTA 親善バレーボール

んには、これからも仲間づくり、健康づ

りのために継続してもらいたいと思い

ます。 

  

 

 

 松原

た。 

 当日は、消防団をはじめ、町会連合会

等々様々な団体の参加、ご協力を

がら、実施することができました。 

 「セーフコミュニティ」の取り組みに

おきましても、「災害時の安全対策」は

その最重要課題の一つであります。これ

からも本市の安心安全のまちづくりに

支援・ご協力賜りますようお

 

  

  

  

  

「

 

 

 第 33

大会におきまして、挨拶させていただき

ました。 

 PTA 活動を通して、それぞれがつなが

り、バレーボールを続けておられる皆さ

く



「タウンミーティング・阿保公民館」（10 月 13

 

 

日

革への熱い期待に

てお伝えいたしました。 

これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

しい状況にあります。そ

心より

感謝しております。 

 これからも、松原市の障害者施策にご

支援・ご協力をお願いいたします。 

） 

 タウンミーティングでお話しさせてい

ただきました。私が市長に就任してから 3

年が経ちました。この間、市民の皆さん

から寄せられた市政改

応えるべく、限られた財源の中で全力で

取り組んできた本市のまちづくりについ

 

 

「えるで 10 周年記念式典」（10 月 13 日） 

 

 

 社会福祉法人バオバブ福祉会 えるで

の 10 周年記念式典にお招きいただき、挨

拶させていただきました。 

 障がいをお持ちの方々の雇用について

は、まだまだ厳

の中で、えるでにおきましては、障がい

者の自立支援にご尽力いただき、

  



「第 74 回全国都市問題会議」（10 月 11 日） 

 

 

 岩手県におきまして開催されました全

国都市問題会議に出

 約 1 年ぶりに岩手県に赴きましたが、

懸命に復興を目指す方々の頑張りをお聴

きいたしました。 

 人と人との繋がり、

席いたしました。 

「絆」をテーマに

したパネルディスカッションもあり、あ

ためて被災地の支援を継続していくよ

う決意いたしました。 

  

   

  

 

 

たくさん応募いただき、皆さん、

ました。 

これからも、防火防災意識向上のため、

防火図画展を続けていきたいと思います。 

  

  

ら

  

「防火図画選考審査会」（10 月 9 日） 

 

 

 防火図画の選考審査会を開催し、審査

委員長として挨拶させていただきました。

 今年も

いろんな視点から絵を描かれており、そ

れぞれ優劣つけがたく難しい選考であり

 



 「松原商工会議所 40 周年記念式典」（10 月 7 日） 

ました包括連携

 これからも、本市における産業振興を

はじめ、まちづくりの様々なところにお

きましてご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

おける

ながりが必要不可欠であります。これ

からも本市の安心安全のまちづくりにご

援とご協力をお願いいたします。 

  

  

 

 松原商工会議所が創立 40 周年を迎え

られ、その記念式典にお招きいただき、

お祝いとともにご挨拶させていただきま

した。 

 昨年、6 月に締結いたし

協定以来、商工会議所とは本市のまちづ

くりの様々なところで、強力な連携を組

んで邁進してまいりました。 

  

「河合神社秋祭り」（10 月 7 日） 

 

 

 河合神社の秋祭りにお招きいただき、

挨拶させていただきました。 

 このようなお祭りに行かせていただき

ますと、地域のつながり、一体感を強く

感じます。防犯・防災は、地域に

つ

支



「タウンミーティング・上田第一会館」（10 月 6

 

 

日

寄せられ

くりについてお伝えいたしました。 

これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

   

  

  

 

）

た予

りに

する私の想いをお伝えいたしました。 

 これからも本市のまちづくりに対し、

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

） 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。市民の皆さんから

た市政改革への熱い期待に応えるべく、

全力で取り組んできました本市のまちづ

 

  

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。 

 私が市長に就任して以来、3 年余りが経

過いたしましたが、その間、限られ

算の中で、常に市民の皆様の方を向いて

取り組んできました本市のまちづく

「タウンミーティング・別所公民館」（10 月 6 日

 

 

対



 

「第 35 回市民芸能祭」（10 月 6 日） 

目を迎えました松原市市民芸能祭

ます。 

これからも市民文化の向上にご支援と

ご協力をお願いいたします。 

  

元希者クラブ松原スポーツ大会」（10 月 5 日） 

、天気にも恵まれ、絶好のス

です。 

 これからも、スポーツを通じて健康維

に励んでいただきますようお願いいた

します。 

 

 

 35 回

にお招きいただき、挨拶させていただき

ました。 

 松原市文化会館開館以来、35 年間続い

ております市民芸能祭に参加させていた

だきまして、市民の方々の民謡などの芸

術に対する熱意の高さに敬意を表し

 

  

  

  

「

 

 

 老人クラブ連合会のスポーツ大会にお

招きいただき、挨拶させていただきまし

た。 

 この日は

ポーツ日和のもと、本市の元希者の方々

の元気あふれる大会には、私自身圧倒さ

れる思い

持

  



「第 4 回セーフコミュニティ推進本部会議」（10 月 3 日） 

「セーフコミュニティ」

べく、本市の部長級職員に対し、各部・

各課の協力体制とさらなる連携の強化を

示いたしました。 

街頭募金」（10 月 1 日） 

根の共同募金が始まり、

域福祉活動を支援する共同募金に

また、社会福祉協議会をはじめ、各種

団体の皆さん、お疲れ様でした。 

  

 

 

 

 第 4 回セーフコミュニティ推進本部会

議を開催させていただきました。 

 中間発表である事前審査を 10 月 28，

29 日に控え、あらためて気持ちを引き締

めるとともに、

の認証取得に向けた私の想いを述べさせ

ていただきました。 

 市民の皆さんの安心安全を築きあげる

指

  

 

 

  

「

 

 

 本年も、赤い羽

河内松原駅での募金活動に参加させてい

ただきました。 

 高齢者・障害者そして子どもたちを支

える地

皆さんのご理解とご支援をお願いいたし

ます。 

 


